

16/12/2024

Fiscalía formalizó a 24 personas detenidas en masiva operación contra el tráfico de drogas en poblaciones de Antofagasta

La Fiscalía de Análisis y Criminalidad Compleja de Antofagasta formalizó por delitos de la Ley de Drogas a 24 personas, todas de nacionalidad chilena, detenidas por funcionarios de la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado de la PDI, durante un masivo procedimiento desarrollado el jueves en distintos puntos del sector norte y centro alto de la ciudad.



Ese día, los efectivos policiales, dirigidos en terreno por el Fiscal Regional, Juan Castro Bekios y un equipo del Ministerio Público, allanaron 30 viviendas presumiblemente vinculadas a la venta de droga en poblaciones, lo que resultó en el operativo más grande de su tipo realizado en Antofagasta los últimos años.

Durante el procedimiento se recuperó marihuana, pasta base de cocaína y clorhidrato de cocaína, además de armamento a fogeo, municiones del mismo tipo, dinero en efectivo y otros elementos de interés para la investigación.

Cabe precisar que, tras la formalización 14 de los detenidos quedaron en prisión preventiva (9 por peligro para la seguridad de la sociedad y 5 por peligro de fuga), mientras que al resto se les impusieron distintas medidas cautelares.

DILIGENCIA

El Fiscal Regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, explicó que la diligencia fue instruida por el Ministerio Público en virtud de investigaciones previas que advertían la existencia de distintos puntos de venta y distribución de drogas en barrios emblemáticos de la ciudad, en torno de los cuales, además, se venían produciendo otros hechos delictuales que afectaban la vida y tranquilidad de los vecinos.

“Con estos antecedentes se tramitaron las correspondientes órdenes de entrada, registro e incautación, además de distintas órdenes de detención en contra de sujetos puntuales, las cuales fueron ejecutadas exitosamente por personal de Brianco Antofagasta, con apoyo de otras unidades de la misma institución”, comentó el fiscal.

Castro Bekios explicó que estos focos de venta de drogas son una constante preocupación para el Ministerio Público, y es por eso que este año se puso en marcha un plan especial de combate al tráfico urbano, el que se ha traducido en diversos allanamientos masivos tanto en Antofagasta, como el Calama, Tocopilla, Mejillones y Taltal, todo ello, con apoyo de PDI y Carabineros.

200 DETECTIVES

Sobre el procedimiento del jueves, el jefe de la Región Policial Antofagasta, Prefecto Inspector, Jorge Aguillón Vidal, precisó que el operativo involucró a más de 200 detectives de distintas regiones del norte y Metropolitana, incluidas las unidades territoriales de la Región de Antofagasta, y fue ejecutado en diversos puntos estratégicos de la capital regional.

“La acción policial, liderada por la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado, fue el resultado de una investigación de meses, donde se aplicaron diversas técnicas investigativas que permitieron identificar y dismantelar puntos de microtráfico de drogas en la comuna”, precisó el oficial.

El Prefecto Inspector agregó que la Brigada Antinarcoáticos y Contra el Crimen Organizado, en el marco del Modelo Territorial MT0, logró neutralizar varios puntos de venta de droga, mediante la irrupción simultánea en 30 domicilios, con resultados positivos.

Agregó que, durante el procedimiento, fueron detenidos 11 hombres y 13 mujeres, todos de nacionalidad chilena. “En esta intervención investigativa se pudieron levantar diversas evidencias tales como cannabis, cocaína base y clorhidrato de cocaína. Además, se decomisó 4.577.360 pesos, presuntamente obtenidos de la venta de droga”. El Juzgado de Garantía de Antofagasta dispuso un plazo de investigación de 100 días.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369